

## 1.900 Hab. 1.1.125 Hab. 2.367 Hab. El chontal de Tabasco El chol

El zelta

## PRINCIPALES INDICADORES DEMOGRAFICOS

Dentro del estado existen 52.139 personas que hablan alguna de las lenguas indígenas autóctonas del lugar. Dentro de esta cifra, lo que se sabe es que solamente el 0.5% de estos no habla en español. En contraposición el 96.6% sí lo domina; y en el 2.9% de los casos restantes esto no se encuentra especificado. De acuerdo a la cantidad de hablantes, las lenguas indígenas más importantes son: el chontal de Tabasco (32.367 hablantes), el chol (11.125 hablantes) y el zeltal (1.900 hablantes). Por su parte, el resto de las lenguas originarias habladas en Tabasco no representan a un gran número de personas, ya que ninguna llega a tener ni siquiera mil hablantes. Cada mil habitantes se producen 19.3 nacimientos en el estado; por lo cual la tasa de natalidad es apenas superior a la de México; ocupando Tabasco el noveno puesto dentro del ámbito nacional en ese rubro. Mientras tanto, la esperanza de vida en el estado es de 82.5 años y la tasa de mortalidad es de 4 muertes por cada mil personas al año.

Este último es inferior a la tasa nacional; con lo que Tabasco se ubica en el vigésimo sexto puesto nacional en las dos categorías. Hablando de alfabetismo, hay que mencionar que asciende a un 91.3% entre las personas de más de 15 años; en hombres a 93.1% y en mujeres es un poco inferior: 89.6%. El estado es el primero en cuanto a cobertura de educación preescolar en todo el territorio mexicano; con el 87.8% de la demanda cubierta. Además, el 87.6% de la población que tiene más de 15 años cursó estudios posteriores a la escuela primaria, mientras que el 16.1% cuenta solamente con estos últimos. Finalmente, tan sólo el 4.7% de la población no alcanzó a terminar la escuela primaria o ni siquiera ha recibido instrucción alguna (7.5% y 17.2% respectivamente). Hablando de religiones, el 70,4% de los habitantes profesa el catolicismo, que son 1.172.469 habitantes. Por su parte, el 13.6% son protestantes (226 683 habitantes). Mientras tanto, este 5.0% profesa a su vez alguna religión bíblica que es no evangélica.

En el primer año de la década del '80 la población total del estado era de 1.169.179 habitantes. De estos el 51% (587.332) eran hombres y el 49% restante (582,447) mujeres.

Diez años más tarde, en 1990, la población llegó a unos 1.501.744 habitantes, siendo el 49,95 % (749.982) hombres y el 50,5% (751,762) mujeres. Y finalmente, a principios del siglo XXI la población tabasqueña llegó a 1.891.829 habitantes (de este total había 934.515 hombres y 957.314 mujeres)

## **RELIGIONES**

El 70,4 % de los habitantes profesa el catolicismo son 1.172.469 habitantes

El 13.6% son protestantes (226 683 habitantes)

El 5.0% profesa a su vez alguna religión bíblica que es no evangélica.